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 السادة إدارة الإفصاح 
 البورصة المصرية 

 
 تحية طيبة وبعد،،،

 
على طلب شببببركة    المجلسوافق    حيث  (CCAP.CA  المصرية  البورصة  في  التداول  كود)  المالية  للاسببببتامارا   القلعة  شركة  إدارة  مجلس  صببببباح اليو  إجتمع

QHRI  فصباح المتعلق بشبراا المديونيا  المسبتحقة لبعق مقرابى الشبركة وعل  بعد وخع موافقة الايعة العامة للراابة المالية والخاص بنشبر الشبركة لتقرير الإ

 . 30/5/2024عقادها فى إن فصاح خااع لموافقة الجمعية العامة العادية للشركة المقرر علي ما تامنه ، علما بأن كل ما ورد بعل  الإ

 

 وتفالوا سيادتك  بقبول وافر التحية ،،،      

 
 

        
 

 عمرو محمد القااى 
 

 اا  المستامرين وإداره المخاطر لارعيس ع                                                                                                                           
 2024مايو    19ي تحريرًا ف
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Unofficial English Summary Translation 

The Board of Directors of Qalaa Holdings (CCAP.CA) convened this morning and approved QHRI's 
request for the company to publish the disclosure report related to the purchase of debts due to 
some of the company's lenders, after obtaining the approval of the Financial Regulatory Authority on 
its contents, noting that the content of that disclosure is subject to the approval of the company's 
ordinary general assembly scheduled to be held on 30/5/2024. 
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